



# 新年の抱負 ～地域への思い～

## 西蒲区自治協議会 コミュニティ協議会

### 会長に今年の抱負などをお聞きしました

2025年最初の区役所だよりの発行にあたり、日ごろ地域活動で中心となっている「西蒲区自治協議会」と「地域コミュニティ協議会」の会長から、今年の抱負を語っていただきました。

会長たちが抱く、「今年の取り組み」や「地域への思い」をどうぞご覧ください。

※敬称略・順不同

### 巻地区コミュニティ協議会

#### 会長 五十嵐光一



新年明けましておめでとうございます。昨年は元旦の能登半島地震から始まり、まさに振動の（振）=（辰）につながった「辰年」で、国内外共に震え続ける一年となっていました。被災者の皆さんに改めてお見舞い申し上げます。

さあ本年は昭和100年、乙巳は外界の抵抗に屈せず旧来の因習を打ち破り、昨年からの事象にケリをつける新時代の到来の年であります。国内はもとより世界に平和が訪れますように心より祈りあげつつ、9コミ協「ぐる～ん」とつながって発展してまいりましょう。

### 松野尾地域コミュニティ協議会

#### 会長 山賀 栄一



新年あけましておめでとうございます。

令和7年度の松野尾地域コミュニティ協議会は、昨年同様、上堰潟公園を中心とした地域の活性化に取り組んでまいります。イベントでの集客と、イベントを通じての地域農産品の販売拡大を推進していく計画です。第二駐車場のリニューアルによる更なる来訪者の倍増に対して、県道新潟寺泊線からの右折車線の実現を行政との協働により実現し、上堰潟公園周辺の交通渋滞の軽減を実現し、地域活性化と地域への還元を本格的に推進してまいります。

また、地域の人口減少対策として、昨年度は新築住宅3戸の実績でしたが、本年度は既に2戸の新築が予定されております。移住者の、特に子育て世帯に焦点を当てて、更なる誘致を目指したいと思っております。

### 岩室地域コミュニティ協議会

#### 会長 田中 弘信



明けましておめでとうございます。能登半島地震から一年が経ちました。大きな揺れを経験したことのない児童生徒にとっては強烈な恐怖と衝撃だったと思います。岩室コミ協では、小学校児童を対象としたイザカエルキャラバンや中学校の防災講座を通じて若年層への防災意識の醸成に注力していきます。引き続き地域の皆さんのが安心して暮らしていける地域づくりに向け、努力してまいりますのでよろしくお願ひいたします。

### 西蒲区自治協議会

#### 会長 吉田 金豊

新年明けましておめでとうございます。昨年は、地震、大雨と多くの災害に見舞われました。被災された皆さんに心よりお見舞い申し上げます。

さて、昨年の自治協議会では、2月に「演劇で学ぼう大切な命を守る今すぐできる防災を」「信友直子さんの講演会&映画上映会」、10月に3部会合同のにしかんライフフェス田、また地域のイベントの扱い手不足改善のための「にしかん応援隊」などの提案事業を実施させていただきましたところ、大変多くの皆さんから興味をもって参加いただきました。

また、ご協力いただきました皆さんにも感謝いたします。大変ありがとうございました。今年もさまざまな提案事業を開催させていただきますので、よろしくお願ひいたします。

自治協議会は、各団体から選出された委員の皆さんと、西蒲区内の課題に取り組み、各委員を通じて、各団体とも情報共有を行い、より一層西蒲区が発展出来るように努めてまいります。区ホームページにも議事録などが掲載されていますので、ぜひとも、西蒲区自治協議会に興味を持っていただき、皆さまのご理解とご協力をお願いいたします。



### 漆山地域コミュニティ協議会

#### 会長 黒川 千尋



新年明けましておめでとうございます。少子高齢化が進む中で、世代交流の場・地域の方の居場所になればと考えて、昨年「うるしやまくじらっ子ファミリー食堂」を立ち上げました。これまでも、地域のお茶の間・健康教室・歴史講座・スポーツ大会・防犯防災活動などさまざまな活動に取り組んでおりますが、独居・空き家問題など課題も多くあります。若い世代の力を借りながら、つながり合い支え合う地域になるよう取り組んでまいります。どうぞよろしくお願ひいたします。

### 峰岡地区コミュニティ協議会

#### 会長 上原 一茂



明けましておめでとうございます。昨年は地震で明けた年となり、西区を中心に西蒲区でも大変な被害が出ました。お見舞い申し上げます。

我が峰岡コミ協では年間事業を無事に消化することができました。その中でも、カーリンコンの全国大会が新潟市で開催され、峰岡チームが優勝する活躍をされました。また、年末には福祉座談会を開催して貴重な意見交換ができました。元気で賑わいのある地域づくりを進め、安心安全に暮らせる峰岡地区を目標に活動をしてまいりますので、これからもご協力をお願いいたします。

### 角田地区コミュニティ協議会

#### 会長 山下利諭己



新年明けましておめでとうございます。昨年はイノシシなどの話題が多い中、地域では新しい活動の芽が出て順調にその輪を広げています。

本年も地域課題に対応した従来の活動に加えて「楽しみながら恐れずに変化すること」と「地域に期待していただける組織創り」を目標にして角田地区らしさを発信していきます。ご理解とご協力をよろしくお願ひ申し上げます。

新しい年が皆さんにとって健やかで豊かな年になることを祈念しております。

### 西川地域コミュニティ協議会

#### 会長 田中 一男



新年、明けましておめでとうございます。昨年は、元日から地震に見舞われる中始まった一年でした。猛暑も当たり前のようになり、地域においても課題が山積し、解決の糸口が見つけにくい時代となっています。

今後も行政との協働を念頭にコミ協の各種事業に取り組み、課題解決の一助を担いつつ、コミュニティセンターの活性化や地域行事への協力などに取り組んでいく所存です。皆さまのご支援、ご協力をお願い申し上げます。

今年一年が皆さんにとって、健やかで笑顔あふれる年になることを祈念しております。

### 潟東地域コミュニティ協議会

#### 会長 乙川 千香



新年明けましておめでとうございます。昨年のコミ協事業も皆さまのご協力、ご支援により無事に開催することができました。心より感謝申し上げます。本年もまた地域を愛する方々と主体的な活動ができますよう進めて参ります。「健幸でゆたかなまちづくり」を目指して、顔の見えるコミュニケーションを大切に、笑顔を増やしていきたいと思います。皆さんにとって明るい一年となりますことを祈念しております。

### 中之口地区コミュニティ協議会

#### 会長 池田 孝行



明けましておめでとうございます。中之口地区は、元旦マラソンで新しい年の幕を開けます。昨年は、次世代の皆さんからも色々な企画をしてもらい笑顔いっぱいの中之口まつりに変容し、沢山の皆さんから楽しんでいただきました。また、運動会に代わり中之口地区スポーツ大会を実施し、老若男女の参加によってコミュニティの輪が広がりました。「健康で長生きのまち中之口」を目指してまいりますので、皆さまのご理解とご協力をお願いいたします。

そんな地域にしていきませんか。

問 西蒲区自治協議会（事務局）…地域総務課内（☎ 0256-72-8143）



《広告欄》